



## **Anwohner-Workshop für die Neugestaltung des Grünstreifens am Schollerweg**

### **Antrag an den Bezirksausschuss Milbertshofen-Am Hart zur Bezirksausschusssitzung am 11. Oktober 2017**

#### **Der Bezirksausschuss Milbertshofen-Am Hart möge beschließen:**

Das Baureferat wird aufgefordert, einen Workshop für die Umgestaltung des Grünstreifens am Schollerweg zu veranstalten. Dieser Workshop soll zeitnah stattfinden und alle Anwohner mit einbinden.

#### **Begründung:**

Ein Workshop war der Wunsch der Bürger beim Runden Tisch Schollerweg vom 10.10.2017. Es gibt bereits seit einiger Zeit divergierende Interessen zur Gestaltung des Spielplatzes und des gesamten Grünstreifens. Von Seiten des Gartenbaus ist eine Überplanung und Veränderung des Grünstreifens derzeit angedacht. Sehr wichtig dabei ist es, die Bürger in Rahmen eines ausführlichen Workshops in die Planung mit einzubeziehen, um die unterschiedlichen Interessen besser vereinen zu können.

Eine Umgestaltung des Grünstreifens ist nötig, weil sich immer wieder Beschwerden über den Lärm durch zu nah an der Wohnbebauung aufgestellten Basketballkorb und Tischtennisplatte ergeben haben. Gleichzeitig wünschen sich andere Anwohner mehr solcher Spielmöglichkeiten für Kinder. Zudem besteht der Wunsch nach Freizeitmöglichkeiten für jüngere und ältere Menschen, wie beispielsweise einen Boule-Platz.

Der Grünstreifen am Schollerweg bietet noch einiges an Fläche, die in die weitere Planung miteinbezogen werden kann. Zudem ist es wünschenswert eine Aufwertung der Spiel- und Freizeitmöglichkeiten zu erreichen. Gleichzeitig sollen die Anwohner ihr eigenes Umfeld mitgestalten können.

Ein solcher Workshop muss zeitnah erfolgen. Im besten Falle noch dieses Jahr oder im Januar 2018.

Erich Tomsche  
Fraktionssprecher

Initiative  
Tina Pickert